
 

 

 

 

Compte Rendu réunion ASGBA 

 

Le 02/12/2023 à Plouarzel 

Présents : Arnaud André, Elisabeth Simpson, Geneviève Mazé, Nicole Kerdraon, Anne Guillemot et 
Raymond Guillemot, Eric Quéguiner, Jeff Congar, Catherine Chabaud, Fabien Colliou, Tangi Fourel, 
Benoit Oulhen (invité) 

 

Absents excusés : Alain Mariaud, Marc Lavenant, Céline Souvy 

Ordre du jour : 

 Finances et renouvellement licence 
 Calendrier 2024 
 Arrêt du capitanat senior 
 Assemblée générale : détails 
 Ecole de golf 2024 aux Abers 
 Cours équipes hiver 
 Divers 

 

Bilan financier et renouvellement licences : 

Le bilan financier est bon. Pour le renouvellement de licence, il y a une augmentation de 2€ du prix 
de la licence. Pour les licences jeunes (<18 ans), le prix sera en 2024 de 20€. Le site sera remis à jour 
rapidement et nous pourrons commencer à renouveler les licences pour 2024. 

Calendrier :  

Raymond a déjà quelques dates de confirmées pour 2024. Nous les diffuserons lors de l’AG 

Arrêt du capitanat senior : 

A ce jour, personne ne s’est positionné pour le remplacer. Cela représente 2 grosses sorties équipe 
dans l’année. Nous nous laissons encore jusqu’à l’AG pour réfléchir à une solution. 

Ecole de golf 2024 aux Abers : 

Avec l’arrivée du nouveau Pro aux abers, des cours vont se mettre en place pour l’école de golf aux 
Abers. Un projet porté par le Golf et accepté par les 3 associations des golfs d’Armorique, va voir le 
jour. L’idée est que les enfants d’une même catégorie soient tous licenciés dans une même assoc. 
Tout cela afin de présenter des équipes jeunes aux différentes rencontres jeunes. Le U12 seront 
basés aux Abers. Benoit Oulhen se propose de prendre l’école de Golf aux Abers et se présente pour 
rentrer au bureau de l’association. 

Un premier sujet est de ré étalonner le parcours pour les jeunes et d’acheter des boules de départs. 
Raymond et Benoit s’occupent de l’étalonnage et pour l’achat de boules de couleurs. 

 

 



 

 

 

 

Assemblée Générale en détail : 

L’AG aura lieu le 13 janvier dans la salle de Plouarzel, aux alentours de 18h30. Elle sera suivie d’un 
repas au club house, géré par le traiteur Garcia. Arnaud demande si on fait un apéro dégustation de 
vin avant. A la majorité, on décide que oui. Arnaud regarde les détails avec le golf et Guy Kerdoncuff. 
Le tarif demandé sera de 25€ par personne. 

Arnaud demande aux capitaines de bien mettre à jour le site pour fin d’année avec les sorties 
équipes et les animations, pour alimenter les planches de l’AG. 

Divers : 

Cours d’équipe d’hiver : les cours ont été concrétisés pour les messieurs et les dames. On part sur 4 
cours de 2h, pour 12 hommes et 12 dames. L’ASGBA prendra en charge 50%.  

On décide en séance qu’il faut changer l’ordinateur avant fin d’année. Alain s’en occupe. Il faut le 
pack office avec Word et Excel. 

Paiement par CB pour les droits de jeux : Fabien, Nicole et Arnaud vont se renseigner plus en détail. 

Le projet des doudounes pour 2024 est en standby. 

Il est proposé par les capitaines de pouvoir intégrer dans les sorties d‘équipe des remplaçants, 
surtout les déplacements très lointains (Normandie ou pays de Loire). Cela peut créer aussi une 
émulation et un esprit d’équipe avec des caddies. Il est acté que 2 remplaçants seront défrayés par 
sortie, si besoin. On essaie en 2024 et on verra si on reconduit pour 2025. 

 

Prochaine réunion : samedi 6 janvier à 17h15 

Nicole et Arnaud se verront entre les fêtes pour finaliser le bilan financier et les budgets. 


